



Verband Große Münsterländer e. V.
Landesgruppe Baden-Württemberg



Der Verband Große Münsterländer trauert um Sigurd Käser. Er ist am 11. September 2011 in Niedernhall verstorben.

Er war in der Landesgruppe Baden-Württemberg einer der Männer der ersten Stunde. Er erwarb 1965 die Große Münsterländer Hündin „Elfie Chamavia“ von deren jagdlicher Veranlagung und Wesen er sehr beeindruckt war. Er führte sie auf Prüfungen und gründete dann mit dieser Hündin im Jahr 1967 den Zwinger „vom Hochholz“ in Niedernhall.

In über 32 Jahren hat er unter der Mithilfe seiner Ehefrau Gisela Große Münsterländer gezüchtet vom A-Wurf bis zum Z-Wurf. Große Erfolge und Anerkennung wurden ihm hierfür zuteil. Nicht zuletzt, Dank seiner Erfolge mit seiner Hündin Elfi, konnte man ein zunehmendes Interesse am Großen Münsterländer im süddeutschen Raum feststellen, so dass es nahe lag, dass einige rührige Mitglieder, unter ihnen Sigurd Käser, eine eigene Landesgruppe im Verband der Großen Münsterländer gründen wollten.

Im Jahr 1974 war es soweit. Günther Jordan übernahm den Vorsitz, Schriftwart wurde Siegfried Klett und als Zuchtwart ließ sich Sigurd Käser in die Verantwortung nehmen. Diese Funktion übte er dann bis 2005 aus. Zusätzlich ließ sich Sigurd Käser in die Pflicht nehmen und übte auch das Amt des Hauptzuchtwartes auf Bundesebene in den Jahren von 1987 bis 2001 aus und stellte sich zusätzlich als Spezialzuchtrichter für seine Rasse, die Großen Münsterländer, ständig in deren Dienst.

In all den Jahren war Sigurd Käser kein Weg zu weit oder zu beschwerlich. Wenn er gebraucht wurde, war er für seine Großen „Schwarz-Weißen“ da. Aufgrund seiner Aktivitäten und seines unermüdlichen Einsatzes als Mitglied der Landesgruppe, als Züchter oder aber als Vorstandmitglied konnte Sigurd Käser mehrfach geehrt werden. Für die 25 jährige Mitgliedschaft im Verband wie auch dann später für die 40 jährige Mitgliedschaft im Jahr 2006.

Bereits 1985 erhielt er die silberne Verdienstnadel für besondere Verdienste im Verband Große Münsterländer und 1997 die goldene Nadel für 15 jährige ununterbrochene Tätigkeit im Vorstand. Dass ein solches Engagement im Jahr 2001 in der Ehrenmitgliedschaft für Sigurd Käser seinen Höhepunkt fand, war eigentlich selbstverständlich. Sigurd Käser war ein Freund und Förderer des Verbands Große Münsterländer und hatte seine „Schwarz-Weißen“ als besonderen Lebensinhalt. Dankbar sind wir ihm, dass er sich mit seiner freundlichen, ausgleichenden Art stets konstruktiv, nicht nur für die Belange unserer Landesgruppe, eingesetzt hat.

Im Namen des Verbands Große Münsterländer danken wir Sigurd Käser für sein uneigennütziges Engagement für den Großen Münsterländer, den er leistungsstark, wildscharf und wesensfest züchtete. Dies war für Sigurd Käser Leitbild und Zielsetzung zugleich.

Der Verband Große Münsterländer und mit ihm die Landesgruppe Baden-Württemberg werden Sigurd Käser ein ehrendes Gedenken bewahren.

Gerhard Hörsch

Für den Verband Große Münsterländer und die Landesgruppe Baden-Württemberg